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Démarrage à 53mn29

Je voudrais vous souhaiter la Bienvenue, ici, à King of Kings Community Jérusalem. Je voudrais 
aussi accueillir ceux regardant en ligne, KKC Live et Facebook Live. Nous sommes heureux de 
vous avoir. Ma femme a récemment eu un bébé et donc elle ne sort pas beaucoup de la maison 
actuellement. Elle a donc fait en sorte, ce matin quand j’ai quitté la maison, en disant « sois sur 
d’accueillir ceux en ligne ». Donc Rebecca, nous t’aimons, sois la bienvenue à King of Kings 
Community Live. 

La semaine dernière Pasteur Ray (RAMIREZ) nous a donné une grande base avant que nous 
clôturions le service menant à notre rencontre communautaire. Ce que nous avons fait la semaine 
dernière, au cas où vous l’auriez ratée, a été de nous réunir ensemble en tant que congrégation afin 
de regarder les zones où nous pouvions nous connecter ensemble dans les petits groupes, que nous 
appelons groupes communautaires. C’est là où nous pouvons aller plus profondément dans les 
discussions concernant ce qu’est être disciple, où nous prions les uns pour les autres, ou nous 
imposons les mains, où nous organisons pour toucher la communauté, où nous louons ensemble, 
etc. 

Et cela nous donne une chance de signer et d’aussi apprendre à connaître certains leaders de la 
communauté. Cela nous donne aussi une chance de s’enregistrer ou de signer afin d’être serviteur 
dans la maison de Dieu. Amen ? C’était vraiment mauvais (parlant de la non réaction de 
l’assemblée). C’était si triste. Dieu pardonnes-nous dans le Nom de Yeshua pour cette réponse en ce
qui concerne le fait de servir dans la maison de Dieu. Amen. Ce que je vais faire ce soir est que je 
vais changer le message. 

Oubliez Josué 3 et allons au passage concernant le fait d’être serviteur dans la maison de Dieu. Je 
plaisante. Je pense que vous aviez reçu le message en regardant mon visage. Nous sommes 
reconnaissants de servir Dieu dans Son Royaume. Nous remercions ceux d’entre vous qui ont signé 
et nous avons même entraînés certains d’entre vous cette semaine en de nouveaux domaines de 
service pour le peuple de Dieu. Nous vous remercions pour cela. Si vous avez raté la rencontre 
communautaire, s’il vous plaît, arrêtez-vous après le service dans le lobby à la tale de bienvenue 
afin d’avoir les informations sur les groupes communautaire et autres lieux où nous avons besoin de
vous aussi. Halleluyah !

Josué 3 verset 10, commençons de là « Puis Josué dit : « A ceci vous saurez que le Dieu vivant est 
au milieu de vous, et qu’il dépossédera vraiment devant vous le Cananéen, le Hittite, le Hivvite, le 
Perizzite, le Guirgashite, l’Amorite et le Jébusite » Ce passage est pris dans l’histoire et ce que l’on 
peut dire du verset 10 est qu’une conversation est déjà engagée. Elle démarre par « C’est ainsi que 
vous saurez ». Cela nous dit que ce qui a été dit avant dans la discussion est « Dieu, comment 
saurais-je ? » Et Dieu est en train de dire « C’est ainsi que vous saurez » Donc nous devons 
remonter encore un peu, voir ce que demande la personne qui dit « Comment saurais-je ? », à 
propos de quoi veut-elle savoir ? Et si il pose une question « Comment saurais-je à propos de 
cela ? » Qu’est-ce que Dieu a dit qu’il ferait ? Qu’est-ce que Dieu a dit ? Dieu a dit « Je serais avec 
toi. Tu feras cette chose. » Et la personne a demandé « Comment saurais-je ? » 
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Et c'est ce que le passage relève. « C'est ainsi que vous saurez que le Dieu vivant est parmi vous et 
qu'il chassera tous les ennemis. » Donc la question est  « Comment saurais-je que ce que tu m'as 
promis, Dieu, va se réaliser ? » Ceci est donc la question avec laquelle nous débutons ce soir. C'est 
la question qui est sur la table. Comment saurais-je cela ? 

Vous devez vous demandez : sommes-nous autorisés à demander cela ? Dieu dans Sa grande 
souveraineté nous a dit ce que nous devons faire, ce qu'il va arriver, nous a dit la finalité et nous a 
donné une grande promesse de succès. Et nous disons « Hey, Dieu, comment saurais-je que cela va 
se réaliser ? Comment saurais-je que cela est vrai ? » Pouvons nous même dire cela ? Sommes nous 
autorisés à dire cela à Dieu ? « Comment saurais-je ? » Cela ne sonne pas spirituel. Je voudrais 
apporter certaines pièces de vérité aujourd'hui. Soyez prêts à cela, ça vient.

Dieu n'est probablement pas aussi spirituel que vous pensez qu'il est. Dieu est bien plus pratique que
vous pensez qu'il est. Je ne vous dit pas de ne pas être révérend envers Dieu. Et certainement vous 
révérez Dieu, vous honorez Son Nom, vous honorez Sa Présence, toutes ces choses que nous savons
faire. Mais Il n'est probablement pas aussi spirituel que vous pensez qu'Il est. Et quand l'un de Ses 
enfants à une question sincère, il est bon de poser cette question sincère à Dieu. 

« Donc Dieu tu m'as promis que nous allions prendre la terre et battre nos ennemis mais comment 
saurais-je ? » Et Dieu répond « C'est ainsi que tu sauras. Je n'ai pas peur que tu me le demandes, je 
n'ai pas peur de répondre à la question, c'est ainsi que tu le sauras » Remarquez qu'Il ne châtie pas, 
qu'Il ne corrige pas Josué ici, d'avoir posé la question Comment saurais-je ? » En réalité Josué a 
peut-être suivi un modèle. Vous savez il y a d'autres endroits dans les écritures où les patriarches 
posent des questions comme ceci.

Rappelez-vous Abraham, quand Dieu lui révèle le futur plan de l'enfant promis, Isaac, et la 
promesse future de la Terre d'Israël. N'est-ce pas ironique qu'au moment d'entrer en Israël, et il  a 
une grande promesse pour cela, et Josué demande « Comment saurais-je que cela est vrai ? » Et si 
vous remontez en arrière dans l'histoire, à la première fois que la Terre d'Israël fut promise à 
Abraham, vous trouverez la même question, où Abraham dit « Dieu, c'est une grande promesse 
mais comment saurais-je ? »

Genèse 15 versets 7 et 8 « Il lui dit encore : Je suis l'Éternel, qui t'ai fait sortir d'Our-des-Chaldéens 
pour te donner ce pays en possession. Abram répondit : Seigneur Éternel, à quoi reconnaîtrai-je que 
je le posséderai ? » Il continue ainsi au verset 17-18 « Quand le soleil fut couché, l'obscurité devint 
profonde ; alors une fournaise fumante et des flammes passèrent entre les animaux partagés. En ce 
jour-là, l'Éternel conclut une alliance avec Abram en disant : Je donne ce pays à ta descendance ; 
depuis le fleuve d'Égypte jusqu'au grand fleuve, (à savoir) l'Euphrate, » Remarquez que Dieu n'a 
pas eu peur de répondre à la question « Comment saurais-je ? » et ne l'a pas pointé en négatif non 
plus. 

En Josué 3, Le Seigneur déclare, à Josué et au peuple d'Israël, dans quelques jours vous allez 
traverser le Jourdain et vous allez entrer dans le territoire qui est le votre. Et notez que le Jourdain 
va s'ouvrir et vous allez marcher à travers les eaux. Vous allez marcher à travers là où les eaux 
étaient parce qu'elles vont s'ouvrir et vous marcherez à travers. N'est-ce pas intéressant, que dans le 
passage où nous savons que nous allons entrer dans le pays, et nous allons traverser les eaux du 
Jourdain, nous posons la question « Comment saurais-je que je vais traverser ? » C'est plutôt un bon
signe afin de savoir. Et parfois Dieu n'est pas aussi réglé que vous le pensez non plus.« Dieu peux-
tu me montrer un signe ? » La rivière s'ouvre. C'est plutôt bon comme signe. Cela me conviendrait.



Et c'était la même chose avec Abraham. « Dieu, comment saurais-je que ce pays est le mien ? » 
Remarquez que dans ce passage il a découpé les animaux en deux et Dieu, sous la forme d'une 
fournaise fumante (Genèse 15 :17), Dieu marche à travers les morceaux. Tout comme les Israélites 
étaient sur le point de traverser le Jourdain, Dieu a marché à travers les morceaux. C'est en règle de 
demander à Dieu « Comment saurais-je ? » C'est une véritable question. Aussi longtemps que cela 
vient d'un cœur sincère, c'est bon, c'est bon de demander. Et cela suit un modèle comme les 
patriarches. Écoutez, nous pouvons continuer avec de multiples fois où Dieu fait de grandes 
promesses de victoire dans les batailles et les serviteurs du Seigneur, désirant être dans la foi, ont 
senti qu'ils devaient demander « Comment saurais-je ? »

Vous savez Gédéon, Gédéon n'a pas eu peur de demander quelques « Comment saurais-je ? » (Juges
6 :36-40). Il a un peu joué à ce jeu, n'est-ce pas ? « Dieu, nous allons battre ce peuple mais pour 
l'instant nous nous cachons dans nos citernes et nos grandes presses à vin. Nous nous cachons de 
l'ennemi. Et tu déclares que nous allons avoir de grandes victoires et battre nos ennemis. Comment 
saurais-je que cela est vrai? » Et il y a eu la toison, n'est-ce pas ? Rends la mouillée, la terre sèche. 
Et ce ne fut pas assez pour Gédéon, il demanda une seconde fois. Il voulait un tour supplémentaire. 
Laisses la sèche et la terre autour soit mouillée, afin que je sois sur que je ne me sois pas trompé. 

Et Dieu ne s'est pas énervé parce que la question était sincère, véritable. Dieu a demandé aux 
patriarches de faire des choses impressionnantes. Des choses bien au-delà de leur propre chemin, 
des choses bien au-delà de ce qu'ils pouvaient faire par eux-même de toute façon. Et Il connaît nos 
limitations humaines. Il connaît les limitations de notre pensée. Et Il n'a pas peur si vous Lui posez 
une véritable question. Parce qu'Il est un Dieu qui désire être intime avec vous de toute façon. Il sait
que vous avez la question, vous ne le flouerez pas en prétendant avoir foi. Alors allez- et posez la 
question. Et Il vous donnera la réponse dont vous avez besoin pour la bataille que vous êtes sur le 
point de gagner. Alors avancez et posez la question. Bénissons Le Seigneur.

Revenons à Josué. J'ai débuté avec Josué 3 verset 10. Regardons au verset suivant, le verset 11-15 
« l'arche de l'alliance du Seigneur de toute la terre va passer devant vous dans le Jourdain. 
Maintenant, prenez douze hommes issus des tribus d'Israël, un de chaque tribu. Dès que les prêtres 
qui portent l'arche de l'Eternel, le Seigneur de toute la terre, poseront la plante des pieds dans l’eau 
du Jourdain, l’eau du Jourdain qui descend s’arrêtera comme s’il y avait une digue. » Le peuple 
sortit de ses tentes pour passer le Jourdain, et les prêtres qui portaient l'arche de l'alliance 
marchèrent devant le peuple. Quand les prêtres qui portaient l'arche furent arrivés au Jourdain et 
que leurs pieds se furent mouillés au bord de l'eau – le Jourdain déborde par-dessus toutes ses rives 
durant tout le temps de la moisson –»

C'est un bon endroit pour s'arrêter pour le moment. J'ai intitulé le message de ce soit « Stade 
d'inondation » en raison de ce verset. Verset 15, stade d'inondation. Dieu demande à Josué de faire 
quelque chose de très grand et il est bon qu'il demande « Comment saurais-je ? » Il a demandé à 
Abraham et Gédéon de faire quelque chose e très grand et il est bon qu'ils aient demandé 
« Comment saurais-je ? » parce que Dieu n'a pas eu peur de leur montrer l'information, la 
confirmation, dont ils avaient besoin. Et Dieu demande à Israël et à Josué en tant que leur leader de 
faire quelque chose de très grand. Il est en train de dire « Vous allez traverser le Jourdain, et à la 
minute où les prêtres qui seront devant vous portant l'Arche, quand leurs doigts de pieds tremperont 
dans le Jourdain, c'est peut-être la preuve qu'ils portaient des sandales, quand leurs doigts de pieds 
s'enfonceront dans le Jourdain, l'eau en amont cessera de couler et elle s'élèvera comme un mur, 
comme une arête et c'est ainsi que vous saurez que Je vais devant vous. Et je vais gagner a victoire 
pour vous. Et Je vais vous donner le succès comme Je vous l'ai promis. Et au passage, le jour où je 
ferais ce grand miracle, la rivière sera à son plus haut, pas à son plus bas. »

Maintenant, je peux prendre ce passage et commencer à déchirer certaines explications scientifiques
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que vous avez pu entendre au long des années concernant comment Israël a traversé la Mer Rouge 
ou la rivière du Jourdain. C’est une région désertique, et il y a une une sorte de tirage, et il n’y avait 
plus d’eau, et Dieu n’a laissé aucune option ici pour rien de cela. L’option ici est que c’est le point 
le plus haut de la rivière de toute l’année. Maintenant si vous étiez le peuple d’Israël, ou si vous 
étiez Josué, peut-être que votre cerveau penserait comme mon cerveau. Et vous pourriez dire : Dieu 
es-tu sur que ce soit le bon jour ? Parce que ce qui ferait plus de sens, pour que nous traversions, 
serait que la Rivière soit un peu plus basse. Stratégiquement et militairement cela aurait plus de 
sens. Dieu, si tu es dans l’efficacité, cela aurait plus de sens de nous dire de traverser quand la 
rivière Jourdain est plus basse. 

Mais la Bible est très claire ici, c’est exprès que cela soit au niveau d’inondation de la moisson, le 
plus haut niveau de toute l’année entière. La Rivière déborde de son lit le jour où Il désire qu’ils 
traversent. Certains d’entre vous devaient entendre cela ce soir. Parce que Dieu vous demande de 
faire quelque chose.  Plus grand que vous pensez en être capable. Et le temps actuel dans votre vie 
est le stade d’inondation. Vous pouvez dire « C’est le pire moment que tu puisses choisir pour me 
faire faire quelque chose Dieu. C’est le pire moment de tous. » Et vous savez, c’est là que Dieu dit 
« Non. C’est parfait.Parce que maintenant tu peux être convaincu que tu peux le faire par toi-même.
Tu seras convaincu que tu auras besoin de moi aujourd’hui ».

Quand la rivière est basse, les Israélites auraient pu trouver un moyen de tremper leurs doigts de 
pieds à travers la rivière en essayant de ne pas être salis par la boue. Et Dieu ne voulait pas qu’ils 
arrivent à résoudre par eux-même. Parce qu’Il ne retire pas de gloire quand ils résolvent par eux-
même. Le monde ne tremble pas quand Israël résout tout seul. Les nations ne sont pas défaites 
quand Israël résout tout seul. Les nations tremblent, et le monde s’incline devant le Seigneur, quand 
Israël ne peut pas faire, les grandes choses auxquelles il est appelé, et que Dieu doit se montrer et 
Le faire. Et le monde répond « Nous savons que Dieu est de votre côté. »

Et c’est pourquoi Il a appelé Israël a traversé le jour où la rivière est au stade d’inondation, au 
niveau le plus haut de toute l’année, ainsi ils peuvent réaliser qu’ils ne peuvent pas le faire. Dans 
nos vies, mes amis, nous pouvons saisir cette opportunité. Et Dieu vous appellera à faire des choses,
surnaturellement, par Sa Puissance uniquement, que vous ne pourrez jamais réaliser par vous-même
parce que votre vie, ou la situation, est au niveau du stade d’inondation. Et vous pouvez dire : 
Pasteur Chad, je ne sais pas si je vais accepter votre théorie ici. Pour vous prouver que Dieu a fait 
cela exprès, et que cela n’était pas un accident sur le jour où ils ont traversé, afin de vous montrer 
que Dieu désire que nous voyons cela dans les écritures, rendons-nous un chapitre plus loin en 
Josué chapitre 4 verset 18. Regardons au verset qui décrit ce qui s’est produit quand leurs doigts de 
pieds ont touché le sol sec. Car nous savons ce qui s’est produit quand leurs doigts de pieds ont 
touché l’eau, c’est ce qui est dit et quand leurs doigts de pieds ont touché l’eau, l’eau s’est séparée. 

Mais que s’est-il passé quand ils ont fini de traverser et que leurs pieds ont touché le sol sec à 
l’intérieur du pays d’Israël maintenant ? Voilà ce qui est dit en Josué chapitre 4 au verset 18 
« Lorsque les prêtres qui portaient l'arche de l'alliance de l'Eternel furent sortis du milieu du 
Jourdain et que la plante de leurs pieds se posa sur le sec, l’eau du Jourdain retourna à sa place et 
inonda toutes ses rives comme avant. » Donc ce n’était pas au stade d’inondation, et nous sommes 
passés juste au bon moment quand l’eau s’est vidée, et nous avons traversé. Non, c’était au stade de 
débordement, Dieu a séparé les eaux, nous avons traversé et Il a remis l’eau au stade de 
débordement. Ceci afin de confirmer ce qu’Il a fait. Afin que personne ne puisse renier le miracle 
qu’Il a réalisé. 

Maintenant vous pouvez ne pas apprécier la popularité de ce message que Dieu vous appelle à faire 
des choses au temps le plus difficile possible. Vous pouvez ne pas apprécier ce message. Mais c’est 
un modèle dans la Bible. Vous savez, quand David a été poussé, par l’Esprit de Dieu, à se tenir 
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debout devant les Philistins qui blasphémaient le Nom de Dieu, vous savez qu’il n’a pas eu la 
résistance d’un petit soldat. Il ne devait pas juste se tenir debout devant un champion, il devait se 
tenir debout devant le champion qui était le plus grand des géants. Comprenez que Goliath est la 
symbolisation de stade d’inondation. N’est-ce pas ? Si je suis David, je réfléchirais probablement à 
nouveau ce que je suis sur le point de faire. « Dieu, Tu sais que je suis courageux, je suis plein 
d’énergie, je suis plein de passion, donnes moi les philistins, amènes les. Ce gars, non, pas celui-là. 
Essayons un autre. Qui d’autre ? » Qui d’autre ? Vous savez quand Dieu a appelé Israël hors 
d’Égypte, chers amis, afin de les battre, afin de les libérer de leurs chaînes, Il ne libère pas Israël 
d’une petite nation. Il ne libère pas Israël d’une nation faible. Il les libère de la nation la plus 
puissante de la planète. C’est le stade d’inondation. 

Vous me suivez ? Quand Dieu leur dit, dans quelques chapitres, d’entrer en Israël, et qu’ils 
approchent les premières cités en Israël. Ils n’ont pas eu l’opportunité de se rendre aux villes faibles
en premier, n’est-ce pas ? Il les a envoyés à Jéricho. La cité imbattable. Bienvenue au Pays. Allez à 
la Cité imbattable. David, bienvenue dans l’armée, voici le géant. Israël, bienvenue à votre liberté, 
tout ce que vous devez faire est battre l’Égypte. Israël, vient dans ton pays, traverse le Jourdain. Je 
sais que c’est le stade d’inondation aujourd’hui mais c’est la manière que j’utilise toujours. Ainsi 
nous, peuple de Dieu, pouvons voir par delà nos aptitudes afin de le comprendre. Parce que les 
nations ne tremblent pas envers nous. Elles tremblent à cause de Dieu. Après qu’ils aient traversé, 
l’eau retourne au stade d’inondation, en tant que confirmation de ce que Dieu a fait. 

Amis, certains d’entre vous sont en train de se demander, vous êtes en prière actuellement, vous 
méditez avec l’Esprit travaillant votre cœur pendant que nous parlons ce soir, et vous voulez dire 
Oui à Dieu mais le géant en face de vous est plus grand que vous ne pensiez qu’il était. Les murs de
la cité de Jéricho sont beaucoup plus grand que vous en aviez entendu parler. Vous avez entendu 
qu’ils étaient grands, jusqu’à ce que vous y soyez, et ils se révèlent plus grand que vous ne le 
pensiez. Vous avez aussi entendu que le Jourdain était une rivière profonde jusqu’à ce que vous y 
soyez et réalisez qu’elle était plus grande que vous ne le pensiez. Vous pensiez que la Mer Rouge 
était une grande mer jusqu’à ce que vous y soyez et c’est plus grand que vous ne le pensiez. Vous 
saviez que l’Égypte était puissante mais elle est plus puissante que vous ne le pensiez au temps où 
vous l’avez atteinte. 

Si ces scénarios sont en cours dans votre vie actuellement, Dieu, puis-je être libéré de ce lien ? 
Quelque chose qui nous lie depuis des années, puis-je être libre ? C’est plus grand que vous pensez 
que ça ne l’est quand vous vous engagez finalement avec Le Seigneur. Et vous avez besoin d’aide. 
Vous avez besoin d’une communauté de foi, vous avez besoin de pasteurs d’anciens, vous avez 
besoin de groupes communautaire, vous avez besoin de conseils. Certains d’entre vous ont été 
demandé de sortir dans la foi et de faire quelque chose que vous savez être bien au-delà de vos 
propres capacités. Et vous savez que cela sera difficile mais au moment de faire le premier pas vous 
voyez que c’est plus difficile que ce que vous pensiez que cela était. 

Certains d’entre vous sont nouveau dans le pays d’Israël. Bienvenue. Vous avez entendu dire que 
c’est un pays où il est difficile de vivre et cela l’est plus que vous ne le pensez. Je vous le promet, 
c’est plus difficile. C’est plus difficile en raison de ceux qui pensent qu’ils en sont possesseurs. Et 
les géants ici sont plus grands que vous ne pensez qu’ils sont. Alors préparez-vous. La guerre ici est 
beaucoup plus dure que vous ne pensez qu’elle n’est. Le pays dont vous venez, je sais qu’ils ont la 
guerre aussi, les dominations, les autorités de l’ère, vous les avez mais pas comme ici. C’est un 
ensemble différent, ce sont des démons différents ici. Si vous voulez venir ici dans notre 
communauté, vous voulez venir ici dans notre pays, s’il vous plaît, venez préparés parce que ces 
murs de Jéricho sont plus grands que vous ne pensez qu’ils sont. 



Mais la bonne nouvelle ce soir est que Dieu ne prête pas attention à la grandeur des murs. Dieu ne 
prête pas attention à la taille des géants. Il ne prête pas attention à la profondeur des eaux. Il ne prête
pas attention à la puissance de l’Égypte. Il ne prête pas attention à la grandeur de ces démons. Parce
que les nations tremblent à ce que Dieu fait pas à ce que nous pouvons faire. Et certains d’entre 
vous devaient entendre cela parce que vous êtes coincés. 

Je vais m’arrêter pour l’instant. C’est plutôt bon. Intercédez avec moi ce soir. 
Dans le Nom de Yeshua. Dieu, pour ceux qui sont en cette maison et sont coincés, nous parlons 
conjointement à eux, perces, perces et apportes une foi nouvelle ce soir. Dieu, dans le Nom de 
Yeshua, avant que nous allions plus loin ce soir, donnes leur une percée ce soir. Il y a une raison 
pour que le Shéma soit à propos d’entendre et non de voir. Que nous entendions ta Parole ce soir et 
ne voyions pas les géants. Et nous entendons la Parole de Foi ce soir, la Parole de courage. Sois 
courageux, Josué est dans la maison. Merci Seigneur. Nous ne prêtons pas attention que ce soit le 
stade d’inondation dans notre vie. Il y a une terre promise où nous sommes supposés nous rendre ce
soir. Esprit-Saint aides-nous à nous y rendre. Dans Le Nom de Yeshua, donnes nous le courage. 
Amen.

Je ne vais pas aller beaucoup plus loin ce soir parce que je sens que c’est réellement le point d’ancre
que Dieu désirait apporter. Et je sens que cela a une application attendue pour de nombreux dans la 
communauté. Mais je voudrais pointer quelques comparaisons et similarités dans l’histoire de Josué
ici, et dans l’histoire de Moïse et dans l’histoire de l’Exode. Et vous pouvez étudier cela dans vos 
petits groupes cette semaine ou dans votre temps de dévotion personnel. Nous nous rappelons que 
Moïse avait une grande faveur de Dieu. Que Dieu parlait avec Moïse comme à un ami et parlait face
à face. 

Josué 3 verset 7 dit « L’Éternel dit à Josué : « Aujourd'hui, je vais commencer à te rendre grand aux 
yeux de tout Israël, afin qu'ils sachent que je serai avec toi comme j'ai été avec Moïse. » Vous voyez
Josué va recevoir la même bénédiction. Et il y a un tas de comparaisons et de similarités que nous 
voyons ici. Nous avons lu à propos des enfants d’Israël quand ils se sont rendus au Jourdain et le 
mur d’eau qui s’est arrêté. Savez-vous que cela s’est produit aussi à la sortie d’Égypte ? En Exode 
chapitre 14, il est dit (V. 21-22) « Moïse tendit sa main sur la mer et l’Éternel refoula la mer au 
moyen d’un vent d'est qui souffla avec violence toute la nuit ; il assécha la mer et l’eau se partagea. 
Les Israélites pénétrèrent au milieu de la mer à pied sec et l’eau formait comme une muraille à leur 
droite et à leur gauche. » J’ai été intrigué par cela. 

A droite et à gauche, il me semble que si l’eau coule dans une direction, il n’y a besoin que d’un 
seul mur d’eau. Parce que cela va assécher l’autre côté. Mais cela vous montre ce que Dieu est en 
train de faire. Il ne laisse même pas les phénomènes physiques faire leur propre part. Il leur dit : 
Cessez de couler, murs d’eau et terrain sec. La similarité entre les passages. Vous savez qu’en 
Exode nous sommes familier du repas de la Pâque. Exode 13 il est dit « Et lorsque ton fils te 
demandera un jour : ‘Que signifie cela ?’tu lui répondras : ‘Par sa main puissante, l’Éternel nous a 
fait sortir d’Égypte, de la maison d'esclavage » 

Vous savez, la même chose est demandé à Josué. Chapitre 4 verset 6, quand ils disposent les pierres 
dans la rivière Jourdain en un Autel. Il est écrit (V. 6-7) « Lorsque vos enfants demanderont un 
jour : ‘Que signifient pour vous ces pierres ? vous leur direz : A servir de signe au milieu de vous. » 
Dans le futur, quand vos enfants vous demanderont ce que signifient ces pierres, elles sont un signe 
d’Alliance de ce que Dieu a fait. Vous voyez les enfants demander, les murs d’eau, la faveur de 
Dieu sur les leaders de chaque histoire. 



Je vais conclure avec cela. Ce n’est pas juste à propos de ce que Dieu a fait. Ce n’est pas juste à 
propos d’avec qui Dieu l’a fait. C’est aussi à propos de quand Dieu l’a fait. Stade d’inondation fait 
exprès, nous avons établi cela. En Josué chapitre 4 il est écrit (V. 19-20/23-24) « Le peuple sortit du 
Jourdain le dixième jour du premier mois et campa à Guilgal, à l'extrémité est de Jéricho.Josué 
dressa à Guilgal les douze pierres qu'ils avaient retirées du Jourdain. / Oui, l’Éternel, votre Dieu, a 
asséché devant vous l’eau du Jourdain jusqu'à ce que vous soyez passés, tout comme il l'avait fait à 
la mer des Roseaux, qu'il a asséchée devant nous jusqu'à ce que nous soyons passés. Ainsi, tous les 
peuples de la terre sauront » N’est-ce pas là où nous avons démarré ce soir ? « Comment saurais-
je ? » C’est ainsi que vous saurez. Comment le monde saura ? C’est ainsi qu’ils sauront. Parce que 
Dieu est un Dieu de Puissance. C’est un Dieu de Miracles. C’est un Dieu du Surnaturel, c’est 
pourquoi nous devons nous retirer du chemin afin de Le laisser faire ces choses.

Au dixième jour du premier mois. Revenons à l’histoire originale de l’Exode. Exode 12, écoutez 
ceci (V. 3) « Transmettez ces instructions à toute l'assemblée d'Israël : Le dixième jour de ce mois, 
on prendra un agneau pour chaque famille, un agneau pour chaque maison. » Donc le même jour où
nous avons dédié cet Autel à Dieu, et avons traversé le Jourdain, et sommes entrés dans la terre 
Promise, le même jour dans le calendrier, une génération avant dans le même calendrier, nous avons
pris l’agneau dans notre maison afin de nous préparer à être libre. C’est connecté. Préparez-vous à 
être libre, de ce côté, le dixième jour du premier mois. Une génération plus tard le même jour, vous 
êtes libres. Sortez d’Égypte, allez en votre pays. Aujourd’hui vous êtes dans votre pays. Ce soir, 
dans quelques jours vous allez traverser la mer Rouge. Aujourd’hui vous traversez le Jourdain. 

Ce n’est pas seulement à propos de ce que Dieu fait et avec qui Il le fait. Parfois c’est à propos de 
QUAND Il le fait. Dieu est toujours au bon moment. Stade d’inondation. Ce soir nous sommes mis 
au défi de croire au leadership de Dieu et non au notre. Dieu n’est pas seulement concerné en ce qui
concerne ce qu’Il nous appelle à faire surnaturellement mais aussi où, quand et comment le faire. 
Dieu nous appellera parfois à l’obéissance au milieu de grandes oppositions que nous aurions pu 
prévoir. Tout comme Il a appelé le peuple à entrer en Israël en franchissant le fleuve qui était à son 
niveau de débordement. Nous pouvons utiliser cela pour démontrer la Puissance de Dieu, Son 
Pouvoir et sa domination du surnaturel. Parce que nous sommes appelés à marcher dans le 
surnaturel. HalleluYah!Pasteur Chad prie).


